

# Las Águilas cerraron con una caída el cuadrangular final de Liga Nacional

**ASÍ QUEDÓ EL PODIO.** La Escuela Alemana de Paillaco finalizó en cuarto lugar. Sportiva Italiana volvió a celebrar el título; mientras que Colegio Los Leones fue segunda y la "U" penquista, tercera.

Walter Ávila González  
 walteravila@australvaldivia.cl

En la última fecha del Cuadrangular Final del Torneo Apertura de la Liga Nacional Femenina de Básquetbol (LNF) 2024, la Escuela Alemana de Paillaco perdió estrechamente por 80-83 ante la Universidad de Concepción, y cerró su participación en la competencia en la cuarta posición, tras sumar un triunfo y dos derrotas, en el Centro de Entrenamiento Olímpico 2 de Ñuñoa.

Las Águilas y las penquistas ya se habían enfrentado en la fase regular del torneo (Zona Sur), con un triunfo para cada equipo, de manera que se conocían perfectamente. Con este antecedente y la necesidad de salir a ganar el partido para terminar el cuadrangular lo más alto posible, el partido se hizo de ida y vuelta, y a un ritmo alto, de mucha presión, dejando lo mejor para el final.

En el último periodo, y luego de estar en algún momento lejos en el marcador, las Águilas lograron descontar y llevar la diferencia a solo un punto. Y en ese contexto, en los últimos diez segundos de juego, la estadounidense Alexis Johnson tuvo dos oportunidades de tres puntos para igualar el partido, pero ambos tiros no entraron, particularmente el último, el



DURANTE EL CUADRANGULAR FINAL, LA ESCUELA ALEMANA DE PAILLACO SUMÓ UNA VICTORIA, PRECISAMENTE ANTE LAS QUE RESULTARÍAN CAMPEONAS.

que bordeó todo el aro.

Con este marcador, las paillaquinas cerraron su participación en el cuarto lugar, mientras que la Universidad de Concepción cerró en el tercer puesto.

Para las Águilas jugaron Alexis Johnson (31 puntos); Candela Foresto (10), Daniela Dubló (3), Anahí Morán (6), Tatiana Gómez (12), Pía Soto (18) y Massiel Mondaca (0).

#### FRENTE EN ALTO

Sobre los resultados, el entrenador Mario Negrón, quien también fue destacado en la

jornada por su trayectoria, enfatizó que "claramente este no es el resultado que buscábamos, pero de cierta manera nos vamos contentos porque logramos sobreponernos a la mala imagen que dejamos en el primer partido con Los Leones, donde estuvimos lejos de nuestro juego. Ya con Sportiva Italiana y hoy (ayer) con la Universidad de Concepción, logramos llegar a un peak de rendimiento más cercano. Ahora solo queda prepararnos de mejor manera para el torneo de Clausura y volver por la revancha".

Asimismo, el director deportivo de Las Águilas, Eduardo Soto, enfatizó que "hay muchos sentimientos encontrados, no era el objetivo terminar cuartas, ya que sabíamos que teníamos un equipo para dar el golpe, pero así es el deporte, tienes un día malo y coincide en que tu rival tiene un día bueno y con eso no hay nada que hacer. Sé que las chicas también están afectadas, pero esto es de revanchas, hay que aprender de los errores, y de seguro volveremos más fuertes en el próximo torneo. Y si no se

nos da de nuevo, volveremos en el futuro, te aseguro que esto no acaba aquí".

En relación al plantel para la próxima competencia que inicia en un par de meses, el director deportivo manifestó que "aún es pronto para hablar de aquello. Queremos mantener a todas, y de seguro muchas querrán venir a jugar con nosotras, pero ya tendremos tiempo de hablar de aquello".

#### CAMPEONAS

En la disputa por el primer lugar, al cierre de esta edición, Sportiva Italiana de Valparaíso vino desde atrás para derrotar a Los Leones de Quilpué por 80-77, logrando remontar diez puntos en el último periodo.

Con este marcador, las portañas se quedaron con el título por quinto año consecutivo, mientras que las felinas cerraron en el segundo puesto.

Cabe destacar que en el equipo campeón había una paillaquina en el plantel. Se trata de Josefina Cortés, quien sumó su tercer título con Sportiva Italiana.

Finalizado el encuentro,



MARIO NEGRÓN RECIBIÓ UN PREMIO POR SU DESTACADA TRAYECTORIA.

Cortés manifestó que "estoy muy feliz por el equipo, por el club, por mis compañeras y también por mí. Este es un título que deseamos mucho, y que a pesar de la derrota que tuvimos ayer con Paillaco (sábado), sabemos que dependíamos solo de nosotras".

Y agregó que "quiero aprovechar de felicitar a la Escuela Alemana. Tengo muchas amigas y amigos aún en el club y me emociona volver a verlos y saber que siguen progresando, y también verlas todos los años entre las mejores del país".

**31**

puntos sumó Alexis Johnson ante la Universidad de Concepción, fue la máxima anotadora de la Escuela Alemana de Paillaco.

**80-77**

Sportiva Italiana de Valparaíso derrotó a Colegio Los Leones de Quilpué, y sumaron su quinto título de LNF de manera consecutiva.